



before

みどり通信



第8号

発行:地域創生課



after

桜が咲いたころの景色が楽しみです。

今月号のヤギはどこ？
2頭いるよ

ヤギはヨシ(ダンチク)を食べるらしい

地域ので

こんなにきれいになったよ

市職員は開始30分でヘトヘト

12月1日(日)、上灘川の清掃を翠地区意見交換会参加者を中心に学校の先生・市職員・地域おこし協力隊員・集落支援員の総勢33人が参加し実施しました。

今回は、ホタルや他の生き物への影響を考え、除草剤を使用せず、ヨシの撤去のみ実施しました。

今回行った河川清掃は、道刈りや井出さらいといった暮らしに直結するものではありません。それにもかかわらず、参加された皆さんは、力を抜かず協力して作業を進めました。集落を越えて「できる人が、できる事をする」を合言葉に取り組むことができました。

翠地区意見交換会参加者にとっでは、防災学習・体験会に続き今回の活動が第2弾でした。

今後も皆で話し合いながら、少しずつでも翠地区が素敵な故郷になるように頑張っていきます。

賛同者、募集中(年齢制限なし)

はびこるヨシと格闘した勇者たち



1月24日(金)19時00分〜開催
翠地区 地域づくり学習会
講師 徳島大学 田口太郎教授

住民自治を目指してモデル地区になった翠地区では、昨年5月の集落実態アンケート調査から2か月に一度、意見交換会をし、防災学習・体験会や上灘川の清掃を行ってきました。

2年も経つと、初めの目的や方向性がぼやけたり、目標がはっきりしないまま、義務的な取組みになりがちです。

そこで一度、取組みを振り返り、「これまでの活動は本当に意味や価値があることなのか」「これから何をしたらいいのか」など、専門家の先生をお招きして、お話しと意見交換をしたいと思えます。

地域の人口が減るなかで、住民が楽しく生きがいを持って、いきいきと暮らすための方法について一緒に学んでみませんか。

意見交換会に参加されていない方の参加も大歓迎です。

【連絡先】

双海地域事務所内 集落支援員
森田(☎986 11111)